



## 第一回児童集会

水曜日に今年度一回目の児童集会を行いました。今回は体育委員会と企画委員会からのお知らせでした。

体育委員会は、運動会に向けてのお知らせとラジオ体操の練習をしました。全校児童の前で声かけをしながら上手にお手本を披露しました。

企画委員は今年度の目標「元気な声を出し、周りのために、学校のために、地域のために考動する励徳小」を発表しました。始業式に校長先生からお話があった「礼トーク」(あいさつ＋一言)について、とても分かりやすい実演でレクチャーしてくれました。



## はじめての避難訓練

今週は地震避難訓練と不審者対応避難訓練を実施しました。水曜日に行った地震避難訓練は1年生にとって、小学校で初めての避難訓練でした。

雨のため、外ではなく体育館への避難でした防災頭巾をかぶって避難しました。励徳小学校の避難の約束は「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」。「おかしも」です。全校児童がしっかりと約束を守って避難することができました。

地震は子どもたちが学校にいる時間に起こるとは限りません。この機会に、もし家にいる時に地震が起こったら「どこに」「どうやって」避難するのか、ご家庭でも話題にされてみてください。

### ★お知らせ★

〇5月1日(月)は茶摘みを行います。

服装：長そで、長ズボン

持ち物：袋、タオル(持っている人はカゴ)

〇ご参加される保護者の皆様、よろしくお願いいたします。

(準備物) ※先日配付のプリントと同じです。

活動しやすい服装(長袖、長ズボンの着用をおすすめします)、帽子、靴、タオル、水筒、茶葉を入れる袋(ビニール袋等)